



Initiation au latin pour les 6e

publié le 04/06/2010

Zola fait vivre les langues anciennes !

Les six classes de 6e du collège ont découvert le latin au cours d'une initiation qui leur a présenté tout l'intérêt de cette langue ancienne. Après le diaporama "*Etudier le latin au collège de Prahecq*", ils ont pu , au moyen d'exercices ludiques , faire du vocabulaire et de l'étymologie , et prendre conscience de l'importance et de la permanence de cette langue millénaire à l'origine de 80 % des mots français .

"*Emile Zola*" , fier de sa tradition classique , peut être tranquille : la relève est assurée !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.